



674 A50

(en Antofagasio)

aldea, tenía sólo cincuenta casas y cuatrocientos indios de servicio. Se mantenía con la pesquería de tollo y atún..." (A. de Rivera). Los piratas la visitaban todo el tiempo, más que nada para proveerse de agua, verduras y frutas frescas. La zona producía trigo, y había "abundantes olivos". Este libro no agrega grandes novedades al tema. Ordenado y escolar.

El Mercurio, Stgo, 11-1-1981, p.E3.

LOS PROBLEMAS DE LA FUNDACION COSTERA. Un caso en el reino de Chile: San Bartolomé de La Serena, por Baldomero Estrada Turra, ensayo, 58 págs., Editorial El Observador, Quillota, 1979.

A fines del siglo XVI La Serena "apenas merecía el nombre de pequeña

Los problemas de la fundación costera. [artículo]

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los problemas de la fundación costera. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile